

REVISTA IBEROAMERICANA DE ESTUDIOS EN EDUCACIÓN

v. 13, n. 2, abr./jun. 2018

EDITORIAL

Se publica el segundo número del volumen 13 – correspondiente a los meses abril y junio de 2018 – de la Revista Iberoamericana de Estudios en Educación. Reafirmamos nuestra intención de proporcionar un espacio de reflexión sobre la Educación que se produce en el momento actual en los países de nuestra región.

La Revista Iberoamericana de Estudios en Educación, con el compromiso de ampliar su penetración en los países hispanohablantes, se prepara para presentar todos sus artículos en las próximas ediciones en portugués y español. Para ello, RIAEE agradece la contribución de los autores y su comprensión en este proceso y en sus cambios editoriales.

En el mes de mayo de 2018, la REDIB - Red Iberoamericano de Investigación y Conocimiento, en alianza con la Clarivate Analytics, publicó el Ranking de Revistas REDIB. En este ranking, con más de 750 periódicos científicos, RIAEE está en la 22º lugar en la clasificación global (<https://redib.org/recursos/Ranking/Revista?id_revista=2532&lng=pt-br>).

Específicamente en el área de Ciencias Sociales y Humanidades, estamos en el 8º lugar en el ranking y somos el 1º lugar en el caso de Brasil (<<https://redib.org/recursos/Ranking/Revistas>>).

Esa clasificación es el resultado de los esfuerzo del equipo editorial, de las políticas de gestión de RIAEE y de todos los autores que nos prestigian con sus trabajos.

Reafirmamos la necesidad de que los autores sigan a las normas, las directrices, el formato para la sumisión y utilicen el template/modelo para artículos. Recordamos la importancia de someter la declaración de originalidad de autoría, con copias del RG y CPF, firmada y digitalizada. Al enviar la declaración, el archivo debe estar en PDF. Esos han sido los primeros elementos de evaluación.

Agradecemos a todos los que dedicaran a RIAEE su tiempo y sus habilidades: autores, pareceristas, consejeros, equipos editoriales y auxiliares. También agradecemos

a los compañeros editores de otras revistas científicas que mucho nos han enseñado; a las entidades que militan en la editora académica: ABEC y FEPAE en especial.

Así deseamos mantener este espacio editorial abierto a las contribuciones que profundicen las analices y conocimientos en el área de Educación, para que podamos divulgar la libertad, la democracia, la autotomía, la reflexión, la creatividad y la criticidad del pensamiento educacional iberoamericano.

Nuestros agradecimientos a la PROPe - Pro-rectoría de Investigación.

Editores
Equipo Editorial
Equipo Técnico
Equipo Administrativo